

Stellungnahme zum Bundesratsbeschluss betr. "Copenhagen Accord"

KLIMAZIELE DES BUNDESRATES NICHT IM SINNE DER WIRTSCHAFT

Der Wirtschaftsverband swisscleantech bedauert den Entscheid des Bundesrates, im Rahmen der Kopenhagen-Vereinbarung ein Schweizer Klimaziel von minus 20% bis maximal minus 30% bis 2020 zu melden. Er spricht von einer verpassten Chance. „In den nächsten 10 Jahren werden die Märkte für Ressourceneffizienz stark wachsen. Wir wollen, dass die Schweizer Wirtschaft dabei ist.“ sagt Nick Beglinger, Präsident von swisscleantech. Die Schweiz kann es sich deshalb nicht leisten, so zaghaft zu handeln - sie sollte Vorreiterin sein. swisscleantech fordert deshalb ein Schweizer CO₂-Reduktionsziel von 40%, wobei mindestens die Hälfte im Inland erreicht werden muss.

swisscleantech

Der Wirtschaftsverband swisscleantech (www.swisscleantech.ch) bündelt als liberaler und nachhaltiger Wirtschaftsverband die Kräfte der Schweizer Cleantech Unternehmen, vertritt ihre Interessen in der Politik und baut den Begriff swisscleantech als Marke und Gütesiegel im In- und Ausland auf.

swisscleantech setzt sich für schlanke Rahmenbedingungen ein, welche die Aspekte der nachhaltigen Entwicklung berücksichtigen und Cleantech Unternehmen fördern.

Das Ziel von swisscleantech ist die Positionierung der Schweiz als internationalen Cleantech-Leader.

Pressekontakt

Holger Bazali
swisscleantech
Minervastrasse 99
8032 Zürich

Tel. +41 58 580 0814 / +41 78 718 2302